

# 20 personas fueron detenidas por no respetar el toque de queda en la Quinta Región



**20** personas detenidas y más de 800 controles realizó personal de Carabineros en la Región de Valparaíso durante el extenso y masivo corte de luz que se registró este martes 25 de febrero desde las regiones de Arica y Pinarcocha hasta Los Lagos. Así lo dio a conocer la general Patricia Vásquez, jefe de Zona de Carabineros de Valparaíso, quien explicó en un punto de prensa que la mayoría de los detenidos infringieron el toque de queda durante la madrugada de este miércoles 26. El reporte también dio cuenta que en la Quinta Región se solicitaron más de 4.400 salvoconductos a través de la plataforma de Co-

misaría Virtual, que funcionó de forma normal; y más de 400 salvoconductos obtenidos de forma presencial. "Pienso que fue una jornada tranquila y retomamos en condiciones normales nuestro servicio de orden y seguridad. El contingente de Carabineros se mantiene, el plan «Verano Seguro» se mantiene con el contingente de Santiago, por lo tanto estamos preparados para enfrentar el desafío del partido de Everton y el Festival de Viña", añadió la máxima autoridad de la policía uniformada en la región. También indicó que el Jefe de la Defensa Nacional impartió instrucciones respecto a las facilidades que se les debía dar a las personas

**El reporte también dio cuenta que se solicitaron más de 4.400 salvoconductos a través de la plataforma de Comisaría Virtual; y más de 400 obtenidos de forma presencial.**

durante el inicio del horario del toque de queda, "justamente porque se establece en horas próximas a anoecer y al comienzo de éste, que era a las 22:00 horas, las personas que fueron evacuadas exitosamente desde la Quinta Vergara, con mucha tranquilidad y realmente con mucho sentido cívico, porque obedecieron muy bien las instrucciones". "Se les respetó el pase que tenían como entrada al Festival, para que se pudieran movilizar a sus hogares. También se reforzaron los

terminales de buses porque mucha gente vino de provincia", agregó la general Vásquez. Finalmente expuso que "para estos eventos, que son masivos, la normativa y exigencias de la autoridad es tener contingente de seguridad privada al interior. Ellos fueron fundamentales, junto a personal municipal y carabineros, pero lo más importante fue la buena comunicación. Y como el evento se va a realizar el sábado, la gente lo asumió bastante tranquilo. Además el público era más bien familiar".